

Habrán dos rondas de preguntas de senadores

Llama Senado a comparecer a Rosario Piedra el miércoles

Rolando Ramos

La Cámara de Senadores aprobó citar a comparecer ante el pleno cameral, el próximo miércoles 7 de diciembre, a Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

El acuerdo de la Mesa Directiva de la Cámara alta, votado a mano alzada, establece que la compareciente tendrá una intervención inicial de hasta 20 minutos.

Posteriormente, habrá dos rondas de preguntas de senadores de cada uno de los ocho grupos parlamentarios representados en el Senado y del autodenominado grupo plural integrado por legisladores sin partido político. Piedra Ibarra dará respuesta a todos los cuestionamientos formulados en dos intervenciones.

Cabe recordar que el pasado 8 de noviembre la ombudsperson de México remitió, por escrito, una comunicación dirigida al presidente de la Mesa Directiva para informar que su agenda de noviembre estaba llena por lo que solicitó posponer su comparecencia para diciembre próximo.

“Soy una profunda convencida del diálogo, de la rendición de cuentas y de la construcción de rutas de trabajo en común, y es un hecho que en la defensa del pueblo tenemos que caminar juntos, más allá de partidos y de agendas coyunturales.

“Es por ello que mucho le agradecería pudiéramos acordar con toda anticipación las fechas, formato y modalidades que oportunamente se propongan para llevar a cabo la comparecencia, toda vez que para lo que resta del mes tengo una agenda comprometida con la atención de víctimas, tenemos prevista la celebración de un Congreso fuera de la ciudad, en fin, actividades que como comprende requieren que conciliemos agenda, para lo cual ya está en contacto con la Junta de Coordinación Política el secretario ejecutivo Francisco Estrada Correa, en espera de lo que usted indique”, cita el oficio No. CNDH/PRE/488/2022, firmado por Piedra Ibarra, de fecha 8 de noviembre de 2022.

El escrito fue dirigido a Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta, a los cuatro días de que

Piedra Ibarra fue notificada del acuerdo de la Comisión de Derechos Humanos del Senado por el que fue citada a comparecer ante el pleno cameral.



La comparecencia de Piedra Ibarra será ante el pleno de la Cámara alta.

FOTO: CUARTOSCURO

